



Ciudad de México, a 30 de diciembre de 2020.

**Directores Normativos, Titulares de Órganos Operativos  
de Administración Desconcentrada en los Estados,  
Directores de Unidades Médicas de Alta Especialidad,  
Directores de Hospitales COVID**

Presentes.

El año 2020 ha sido turbulento y difícil. La pandemia nos obligó, como institución, a movilizar a un ejército de personal de salud en el proceso de reconversión hospitalaria más grande del que se tenga memoria. Fuimos la columna vertebral de la respuesta mexicana en la atención médica. Una respuesta que además de clínica y sanitaria fue principalmente humanitaria.

Y se han salvado muchas vidas y mucho de humanismo hay en eso. Hoy, nuestro trabajo y responsabilidad es justamente hacer todo lo que esté en nuestras manos para continuar con un propósito: proteger a las personas que nos están protegiendo. El cuidado de nuestro personal como la mejor forma de cuidar a nuestros derechohabientes.

Por eso se ha decidido que sea el personal de salud que atiende en hospitales Covid-19 los primeros en vacunarse. Hoy que llega la luz al final del túnel en forma de vacuna, hay que poner al frente a los que estuvieron siempre al frente. Poner en primer lugar de la fila al que estuvo en la primera línea.

En ese sentido quiero ser muy claro y enfático: la vacuna será para todos, llegará a todos, pero en esta primera etapa **es EXCLUSIVAMENTE para el personal de salud que atiende la pandemia**. A ellos, a nuestro personal de Hospitales Covid, les pido confianza y paciencia: todos serán vacunados a la brevedad y de manera ordenada. Nadie se quedará fuera. Lo mismo el resto del personal. Todos a su tiempo.

La instrucción del Presidente Andrés Manuel López Obrador es un reconocimiento a lo que han hecho; es lo justo y evoca ese histórico espíritu solidario del Instituto Mexicano del Seguro Social.





GOBIERNO DE  
MÉXICO



2020  
LEONA VICARIO  
DEFENSORA, MADRE DE LA PATRIA

DIRECCIÓN GENERAL  
INSTITUTO MEXICANO DEL SEGURO SOCIAL

Ya logramos, en meses pasados, que la atención fuera pareja, fuera justa, para derechohabientes y no derechohabientes, que todos fueran atendidos por igual. Hagámoslo de nuevo. Debemos garantizar que nadie se salte la fila, que no haya abuso, arbitrariedades ni influyentismo. Hemos recibido ya algunas denuncias y las estamos investigando. Que quede claro: NADIE que no sea personal de salud atendiendo Covid-19 en la primera línea debe ser vacunado en esta primera etapa.

Nadie incluye al Nivel Central. Nadie incluye y empieza conmigo mismo, con mi familia y con mis más cercanos colaboradores. Es la hora de apelar a lo mejor de la naturaleza humana: la solidaridad, la ética, el profesionalismo. Y hacerlo en orden. Por eso los invito a *convencer y no vencer* a todo su personal, explicarles y darles confianza que su cita con la vacuna llegará pronto. Pero si alguien no logra contenerse y le gana el impulso individual, se investigará el caso y se tomarán medidas. Por mi parte, en este último día del desafiante 2020, estoy seguro que la inmensa mayoría del personal del IMSS hará lo correcto, como lo ha hecho este año y siempre.

Con rumbo al porvenir, nunca al ocaso.



**Mtro. Zoé Robledo**  
Director General del IMSS

